



Medienmitteilung der EVP Aargau zu den Ständeratswahlen für die Legislatur 2024/27

Ständeratskandidatur von Lilian Studer

Der Kantonalvorstand der EVP hat an seiner letzten Sitzung beschlossen, Nationalrätin Lilian Studer für die nächsten Ständeratswahlen zu portieren. Damit soll eine breitere Abstützung des Kantons Aargau im Ständerat erreicht werden.

Die EVP wünscht sich, dass der Kanton Aargau in der nächsten Legislatur im Ständerat auch durch eine Frau vertreten wird. Der Kantonalvorstand der EVP hat deshalb anlässlich seiner letzten Sitzung beschlossen, an der Parteiversammlung im August 2022 den Mitgliedern Frau Nationalrätin und Parteipräsidentin Lilian Studer als Ständeratskandidatin für die nächste Legislatur vorzuschlagen.

Lilian Studer kennt den Kanton Aargau aus ihrer langjährigen Grossrattätigkeit bestens. Sie hat sich einen Ruf als konsensorientierte Wertepolitikerin gemacht, die sich für Lebensschutz, Familien und Umwelt einsetzt. Als ehemalige Geschäftsführerin des Blauen Kreuzes und langjährige Präsidentin von Benevol kennt sie verschiedenste Bevölkerungsschichten im Aargau. Als Nationalrätin gestaltet sie aktiv die nationale Politik mit. Dank ihren breiten Erfahrungen und ihrer Art zu politisieren geniesst sie einen guten Rückhalt im ganzen Parteienspektrum.

Thalheim, 26. April 2022

Für Auskünfte:

Dr. Roland Frauchiger, Co-Präsident EVP AG, Grossrat: 079 416 62 49